

目 次

◎人権尊重・コンプライアンス徹底取組む1年
民放連会見、ガバナンス強化は不斷の努力必要
ミラノ・コルティナ冬季オリンピックに期待：

◎テ愛媛、メデイアリテラシー戦後80年PJ
◎Daiichi-TV「まるか」と番組グッズ第3弾

◎N H K・稻葉会長、12月定例会見開催
1期で課題の解決・処理に一定の成果と
覚悟を持てるかが重要、次期会長は適任

◎近畿総通局、災害時通信確保へ連携強化
10月阪神高速、12月電通事業者と協定

◎「近畿スマホサミット2026」を開催
生徒と大人が共に学ぶネットリテラシー

◎吉本受託運営ジャパンハウス企画展盛況
日本全国47都道府県の食品サンプル展示

◎J W A V E、中間売上高2414百万円

◎ソニー、A W Sシンポジウムにブース出展
M 2 L - X や M 2 L i v e 中心に訴求活動
カーレース e ポーツ中継を想定して提案へ

◎A P通信が全世界で D a V i n c i 導入
毎日1500件を超えるビデオを制作へ

☆日刊放送ジャーナル年末年始の発行につきまして、
年末は12月26日付まで、年始は1月9日付より
発行いたします。ご了承ください。